

はなみずき

< 学校だより >
令和5年度 No. 2
5月号
流山市立東深井中学校
在籍生徒数 364名

学校教育目標：「夢がかなえられる学校」 4本柱：「あいさつ」「思いやり」「授業」「熱中」

「自分を大切に学習」で心を育む

落ち着いた雰囲気の中で、今年度の学校生活がスタートしました。別れと出会いは、人を大きく成長させる機会ともなります。学校では、在校生は上級生や最上級生として、新入生は、中学生として頑張っていこうとする姿が見られます。こうした生徒の思いを大切に、しっかりと伸ばしていかなければならないと思います。

入学式の「新入生誓いの言葉」ですが、こんな言葉で締めくくられていました。

私が何より大事だと思うのは「自分自身を大切にすること」です。

中学生として過ごしていくなかで、いろいろなことがあると思います。どんなことがあっても自分を追い込んだりせず、前向きな姿勢で物事を考えて、三年間の中学校生活を楽しんでいきたいです。

一日一日を悔いのないように、仲間たちと支え合い励みながら、これからの中学校生活を送ることを誓います。

「自分を大切にできないと、他者を大切にすることはできない」などと言われます。学校では、自分自身を大切にすることを感じたり、考えることができるような体験を、しっかりと積み重ねていきたいと考えています。こうした体験の積み重ねは、「思いやり」の気持ちを育むものとなります。

今年度、学校では『自分を大切に学習』を進めていきたいと考えています。昨年度、名古屋学院大学の天野幸輔先生を学校にお招きし、各学年1クラスずつでしたが、3年生徒には、相手の立場で手紙を書く授業（ロールレタリング）、2年生徒には自分を見つめる授業を模範授業として展開していただきました。天野幸輔先生ですが、愛知県で中学校の英語の教師として



の勤務経験がある先生です。また、ホスピスの医療スタッフとして命と向き合う経験や、大学医学部での講師の経験もある先生です。この先生に今年も引き続き学校にお出でいただき、担任の先生を中心に、『自分を大切に学習』ができる授業を、全学級で実施していきたいと考えています。

学校では、「自分を大切に学習」を進めていきます。

▼ 現2年生での天野幸輔先生の模範授業風景 R5. 2. 28

校長 笠井 善亮

◇新入生歓迎会◇

4月17日（月）に新入生歓迎会を行いました。

今年度は4年振りに全学年が体育館に入り、部活動や委員会の紹介、それぞれの学年で呼びかけや歌声の発表を行いました。

1年生を迎え入れるために、それぞれが練習に取り組んだ成果を一生懸命に披露しました。歓迎会の最後では1年生が校歌を歌ったのですが、サプライズ演出で2,3年生が校歌の3番を一緒に歌ってくれました。全学年揃った校歌を聴き、改めて全学年が揃って新入生歓迎会ができたことを嬉しく思っています。



◇熱中症の対応について◇

学校の木々が新緑の若葉になり過ごしやすい気候になるかと思われましたが、突然の夏日がやってきたり、まだまだ上着が必要な日が続いたりと気温の変動が大きく、体調管理の難しい日が続いています。連休中には気温が上昇する予報も出ています。暑い日には水分を補給し、こまめに休憩をとるようにしてください。学校でも熱中症計を校庭、武道場、体育館、校舎に設置し、事前に危険を察知できるように対応していきます。

◇生徒の活動の記録について◇

本校では生徒の活動の記録を残せるように、行事の際、写真業者や映像業者に撮影を依頼しています。撮影した写真や映像は卒業アルバム、卒業記念DVDや希望者への販売に使用し、学校HPなどの不特定多数の方が見られるところには掲載しません。HPや学校だよりなどには、個人が特定されないような写真等を使用しています。ご理解いただけますようお願いいたします。気になることがあれば、遠慮なくご相談ください。

<主な行事の予定>

※現時点での予定となります。変更の場合はまた生徒を通じて連絡します。

日	曜日	行事予定	日	曜日	行事予定
5/ 9	火	全国学力学習状況調査（3年）	1 4	水	眼科検診
1 1	木	耳鼻科検診、部活動保護者会	2 6～	月	期末テスト
1 3	土	市内大会1日目	2 7	火	
1 7	水	中間テスト	2 9	木	内科検診
2 2	月	テスト返却日	7/ 3	月	テスト返却日
2 3	火	修学旅行（京都・奈良方面）	5	水	3年生実力テスト
2 5	木		6	木	市教委訪問
2 9	月	教育実習開始	7	金	第1回漢字検定
3 1	水	生徒総会	1 4	金	1学期末保護者会 1学期給食最終日
6/ 3	土	市内大会2日目	1 9	水	大掃除
8	木	林間学校（長野方面）	2 0	木	終業式
1 0	土				